

aucune autre préparation salicylée n'a été administrée à l'intérieur; les résultats sont remarquables.

La douleur est supprimée dès les premières heures qui suivent l'application de la pommade; le gonflement diminue en général dès le second jour; la fièvre tombe complètement entre le troisième et le cinquième jour; enfin, jamais l'emploi de cette méthode n'est suivi d'accidents, comme on en observe avec les préparations salicylées données par la bouche.

Un avantage qui a également sa valeur, c'est l'économie considérable qu'on réalise dans le traitement.

* * *

Le docteur J. POWERS a employé avec succès, dans les cas d'incontinence nocturne d'urine chez les petits garçons, l'obturation, au moment du coucher, avec du collodion, de l'orifice préputial du malade. S'il ne se passe rien d'anormal, on trouve, le matin, le prépuce légèrement distendu par une petite quantité d'urine. Si l'enfant se réveille dans la nuit avec le besoin d'uriner, il peut très facilement enlever lui-même, avec le doigt, la petite couche de collodion. Par ce procédé, M. Powers aurait obtenu rapidement, parfois en quinze jours, la suppression complète de l'incontinence nocturne d'urine.

* * *

Le gaiacol pur, appliqué localement au moyen d'un bourdonnet de coton absorbant est recommandé par le Dr J. H. RAYMOND dans le traitement de l'amygdalite. Dans le but d'humecter l'arrière gorge, il conseille l'emploi de trochisques de guimauve ou de gaiac ou encore des gargarismes.

* * *

ROKITANSKY, dans le *Journal de Médecine de Paris*, suggère pour le traitement de l'asthme, la potion suivante: Hydrate de chloral, iodure de potassium, 2 grammes (15 grains) de chaque, dissous dans 150 grammes (5 onces) d'eau avec addition de 20 grammes (5 drachmes) de sirop d'écorce d'orange amère. La dose est de deux à cinq cuillerées à soupe dans les vingt-quatre heures.

Bonheur...Chimère que nous appelons sans cesse, même lorsque nous l'avons près de nous, et dont nous ne constatons la présence qu'en le voyant disparaître. Mon ami X..., qui n'est pas une bête, prétend que le bonheur consiste à avoir assez de santé pour jouir de sa fortune et assez de fortune pour jouir de sa santé.